

INFORME DE COMISIÓN

09/Marzo/2018

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente.

El día 09 de marzo de 2018 fui comisionado a trasladarme a Santiago Ixcuintla a llevar los alumnos de enfermería, por lo siguiente le informo:

La salida fue a las 05:45am de las instalaciones de la UTS en la comunidad de Mesa del Nayar, en la camioneta Express Van, como tripulante Teodoro González Taizán, la hora de llegada fue a las 08:00am a Santiago Ixcuintla, los alumnos realizaron las actividades correspondientes a sus prácticas, posteriormente una vez que se realizaron las practicas a las 15:30pm retornamos a las instalaciones de la UTS en Mesa del Nayar llegando a las 18:50pm.

ATENTAMENTE.

Teodoro González Taizán

Asistente de Servicios y de Mantenimiento